



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El 24 de octubre de 2010, se comenzó a llevar a cabo en la escuela Municipal de Artes de la ciudad de Villa Regina, el proyecto "Mantenimiento de Instrumentos de Viento", que se realizó por iniciativa de los docentes Daniel Vertua (docente y director de la banda municipal de Villa Regina) y Leonardo Pellegrini (Luthier y profesor de saxofón del I.U.P.A.).

El objetivo de este trabajo es tomar conciencia y valorar los instrumentos: saxofón, clarinete y flauta travesera. La convocatoria en esa oportunidad colmó las expectativas de los organizadores dado que logró convocar a músicos del Alto Valle de Río Negro y Neuquén.

Hoy, este encuentro ha tomado una trascendencia importante debido a que año a año se suman importantes profesionales de la región. Como consecuencia de este crecimiento, se decidió realizar el Sexto encuentro Patagónico de Saxofonistas .

Este evento propone un espacio abierto a los instrumentistas para compartir experiencias y saberes personales desde la perspectiva de la construcción del conocimiento colectivo. Está orientado a saxofonistas profesionales o estudiantes en cualquier etapa de su formación clásica o popular, y se extiende también a aquellos interesados en participar de clases de música de Cámara, a directores, compositores y público en general.

La organización de este espacio responde a un interés de integración y de intercambio cultural y busca estimular la capacitación y superación personal. Complementario a la instancia de formación, se proponen como instancias de extensión del encuentro, conferencias, clínicas y conciertos abiertos al cierre de cada jornada.

Como propósitos específicos se plantea: adquirir y profundizar técnicas propias del instrumento; adquirir y profundizar conceptos de interpretación específicos; ampliar y afianzar el repertorio musical de los participantes en su amplio espectro; posibilitar a jóvenes instrumentistas el contacto con profesores de reconocida trayectoria nacional e internacional.

La Dirección de Cultura acompañará nuevamente este espacio que incluye a los saxofonistas de la región.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Los artistas ejecutarán varios conciertos, además de presenciar intensivos seminarios e interesantes Master Class para seguir perfeccionándose.

La apertura comenzará el viernes 16 a las 14 en la Escuela Municipal de Arte 'Eduardo Andreussi'. Más tarde, a las 21, en el salón de usos múltiples, se efectuará un concierto que tendrá como entrada un bono contribución de 100 o 150 pesos, según lo que quiera aportar el concurrente.

Siguiendo con la programación, el sábado 17 a partir de las 21.30, la música se trasladará al Galpón de las Artes 'Benedicta Cipolletti'. En esta ocasión, se agasajará a los niños y niñas, otorgándoles un recital infantil.

El cierre de los espectáculos será en el salón del Instituto María Auxiliadora el domingo 18 a las 20. En esta ocasión, los saxofonistas estarán acompañados por la Banda Municipal 'Romandino Grossi', dirigidos por Aníbal Lagos. El valor de la entrada tendrá la misma modalidad que la del viernes.

Todas las galas musicales serán ejecutadas por los integrantes que realicen los Seminarios y las "Clases Magistrales". En las primeras, las instrucciones estarán a cargo de profesores de renombre como la reginense Patricia Navarrete y también de otras ciudades, como Fede Azler y Ailin Castro, provenientes de Cutral Co, entre otros grandes.

En la segunda, los integrantes estarán "coacheados" por enormes músicos como Fernando Rosa y Carlos Lastra. Por último, destacar que los grupos que se ensamben en dichas clases, serán conducidos por el gran Director Orquestal, Matías Rach.

Paralelamente a los recitales, en el SUM de la Escuela Municipal de Arte, habrá una exposición de accesorios e instrumentos musicales de distintas marcas tanto nacionales como internacionales. En tanto, el lunes 19, estos objetos de la familia del saxofón podrán ser probados y puestos a la venta. Se aclara que todas las actividades que se realizarán desde el viernes hasta el lunes, tanto gratuitas como pagas, serán aptas para todo público.

Por ello:

Autores: Silvia Morales, Oscar Díaz.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés educativo, cultural y social, el 6° Encuentro Patagónico de Saxofonistas que se llevará a cabo en la ciudad de Villa Regina, los días 16, 17 y 18 de agosto del corriente año.

Artículo 2°.- De forma.